

学校だより



きらめく子ら

標茶町立中茶安別小中学校 No. 3 令和7年6月23日発行

思いが詰まった話し合いが進んでいます ～夏休み P T A親子キャンプ実施に向けて～

校長 柏尾 和市

運動会が終わって、あっという間に1学期後半に入りましたが、子供たちは落ち着いて学習に取り組んでおります。日増しに暑さが厳しくなっているため、教室に設置されたスポットクーラーを活用しながら健康に十分気をつけて教育活動を進めて参ります。

さて、5月30日に行われたPTA生活指導部会（吉田部長）では、今年度の活動計画などを確認しました。特に例年行っている「子ども会」は、保護者の皆様が主体となり、【親子キャンプ】の立案・実施に向けて大変熱心な話し合いが進みました。近頃、どこの学校でもあまり聞かなくなった「学校（親子）キャンプ」ですが、今年初めての試みということもあり、この内容を受けて6月12日には、PTA全体会も開かれ、保護者の皆様の実施に向けた意見や思いもたくさん聞かせていただきました。そんな様子を見せていただき、とても感動しました。常に子供たちを中心にした話し合いで時折、冗談も笑いも交えながら、真剣に色々なことを考え、悩み、計画を練る姿を見ていると、熱意がジンジン伝わりました。子供たちにこんな体験をたくさんさせたいという、保護者の皆様の思いが本当に素晴らしかったです。

子供たちにとっても、学校のお友達と親御さんたちによる親子キャンプを通して、学校行事では味わえない、日常的な教育活動では体験できない、感性や想像力の豊かさ、チャレンジや助け合いの心など、さらに磨きがかかると思いますし、保護者の皆様の思いが詰まった企画と運営ということで、一味違った面白さも子供たちは肌で感じながら楽しめると思います。まさに本校が目指す教育目標にまた一歩近づきそうです。

【学校教育目標】

「大地に自分の足でしっかり立て」

- 仲良く、思いやりのある子ども（徳）
- 深く考え、工夫する子ども（知）
- 仕事に責任を持ち、進んで働く子ども（自）
- 健康で、がまん強い子ども（体）

学校も、もちろん協力させていただきます。親子キャンプが子供たちのたくさんの学びにつながり、笑顔溢れる楽しい思い出になることを心より楽しみにしています。

家庭や地域との連携を深め、知・徳・体をバランスよくほぐす

■ 7月行事予定 ■

日	曜	行事予定	給食	部活
1	火	選挙管理委員会	○	×
2	水	午前授業 [小]体力テスト大会 参観日・学級懇談	○	×
3	木	校舎外清掃 選挙管理委員会 [小]フッ化物洗口	○	○
4	金	学校評価アンケート配付 [小5]力又ー授業 委員会 スクールカウンセラー	○	×
5	土	週休日		
6	日	週休日		
7	月	午前授業 ALT	○	×
8	火	図書館バス 選挙管理委員会 校舎外清掃予備日	○	×
9	水	午前授業	○	×
10	木	[中1]宿泊研修 [小]フッ化物洗口	○	○
11	金	[小]水泳教室 [中1]宿泊研修	○	×
12	土	週休日		
13	日	週休日		
14	月	ALT 不審者防犯教室	○	×
15	火	[小]水泳教室	○	×
16	水	[中]水泳教室	○	×
17	木	選挙リハーサル [小]フッ化物洗口 [中]美術館見学	○	○
18	金	特別時程 後期児童生徒会役員選挙	○	×
19	土	週休日		
20	日	週休日		
21	月	海の日		
22	火	金曜時程 全校朝会(任命式) [小]水泳教室 委員会	○	×
23	水	[中]水泳教室	○	×
24	木	特別時程 [小5]力又ー授業予備日 学期末清掃	○	○
25	金	特別時程 1学期終業式 学校便り発行 図書館バス 学期末清掃	○	×
26	土	夏① 週休日		
27	日	夏② 週休日 子どもの夢を育てるまつり		
28	月	夏③ [中]夏休み学習会①		
29	火	夏④ [中]夏休み学習会②		
30	水	夏⑤		
31	木	夏⑥		

※予定が変更になる場合もあります。各学年の時間割にてご確認ください。

学校ホームページ 随時更新中

日常の学校の様子は、トップページのフォトアルバムからご覧いただけます。検索サイトで「中茶安別小中学校」と検索するか、右記QRコードよりアクセスしてご覧ください。



春の学校林活動

5月19日（月）に、「春の学校林活動」を行いました。今年度は、カラマツ50本、トドマツ50本の合計100本を学校林に植樹し、その全てに食害防止用のツリーシェルターを設置しました。

児童生徒と教職員、保護者の方々、森林組合の方、釧路湿原ふれあい推進センターの方が協力して植樹を行いました。みんなで力を合わせたおかげで、予定時間よりもかなり早く全ての作業が終了しました。



父母と教師・保育士の会

5月23日（金）に、父母と教師・保育士との交流会を行いました。あいにくの雨模様でしたが、保護者と保育園・学校職員31名が参加し、茶安別憩いの広場「友遊」で親睦を深めました。

参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



学校運営協議会

学校運営協議会とは、学校と地域をつなぎ、教育環境を充実させ、それを地域の活性化にもつなげることを目的に、地域と学校の中心となって計画・検討を行う組織です。

5月28日（水）に今年1回目の協議会が行われました。

学校からは、今年度の学校経営方針について説明するとともに、授業や行事への地域の方々のお手伝いをお願いしました。6月13日（金）には地域の方が5名来校し、小学校5年生の家庭科の授業をお手伝いしてくださいました。

本協議会を通して、保護者の方や地域の方が子どもたちをあたたかく見守ってくださっていることを強く感じました。いただいたご意見をもとにして、学校活動を見つめ直し、より良い学校作りにつなげていきたいと思っております。



教育大学釧路校新入生研修

5月30日（金）に、北海道教育大学釧路校の新入生研修が、本校を会場にして行われました。大学1年生7名が来校し、各学年の授業の様子を参観する中で、児童生徒との関係づくりや複式授業の進め方などを学びました。

研修の終わりには、学生から「へき地小規模のよさを体感できた」「中学生が小学生の世話をする姿が素敵だった」といった感想を聞くことができ、学生一人一人にとって有意義な時間となったことがわかりました。

これからの4年間しっかり学んで教職につき、子どもたちの健やかな成長のために力を発揮してほしいです。



中茶安別小中学校運動会

6月7日（土）に、令和7年度中茶安別小中学校運動会を行いました。天候が心配されましたが、雨に降られることも

なく、無事実施することができました。

どの種目にも子どもたちの生き生きとする姿が見られましたが、特に素晴らしかったのは、当日に至るまでの実行委員会や準備、後片付けを、どの子ども主体的に取り組んでいたことです。運動会のねらいを先生方がしっかりと子どもたちに伝え、子どもたちがそのことを理解して動く。まさに、行事のねらいが達成された瞬間だったと感じました。

保護者の皆様には、お忙しい中ご出席いただきますとともに、種目にも参加いただき、運動会を大いに盛り上げていただきました。今後の教育活動にもお力添えを賜りますようお願い申し上げます。



いじめ調査を実施

5月末にいじめ調査を実施しました。今回の調査では、ぶつかられたり叩かれたり等の内容で、小学校から2件の訴えがあり、教育委員会に報告を上げました。

人それぞれ感じ方が違うため、自分の言動を相手が嫌がっていると気づかないこともあるかもしれません。こう言ったら相手がどう思うかなと、言う前—呼吸おいて考えること大切にしてほしいと思います。

また、相手が嫌がっているとわかった時点で、素直に謝れる心を大切にしてほしいと思います。仲直りできる力ってとても大事です。

